## Sternsingen für Kinderrechte:

## Die Sternsinger der Pfarrgruppe Reinheim/Groß-Bieberau bedanken sich

Von MS 21. Jan. 2025



Vom 10. – 12. Januar waren die Sternsinger in Reinheim, Groß-Bieberau und Fischbachtal unterwegs. Sie brachten den Segen Gottes in die Häuser und sammelten unter dem Motto "Erhebt eure Stimme! – Sternsingen für Kinderrechte" 4000,- € für Projekte in etlichen Ländern, die helfen, die Rechte der Kinder Wirklichkeit werden zu lassen. Außerdem erhielten sie in vielen Familien eine Dankeschön-Gabe für ihren Einsatz. Davon spendeten sie mehrere Tüten mit Obst und Süßigkeiten für die Lebensmitteltheke in Groß-Bieberau und unterstützten damit auch benachteiligte Kinder hier bei uns. Die Sternsinger bedanken sich bei allen, die sie unterstützt haben und zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben.